

～1学期後半スタート～

1学期後半が始まり、早3週間が経とうとしています。1学期後半から2学期にかけてたくさんの行事を控えています。生徒のみなさんにとって心に残る行事になるように、ONE TEAM 仲井真で取りくんでいきましょう！

★生徒会朝会★8/29

①表彰



夏休みに行われた中体連の強化大会や検定取得等で活躍した生徒の表彰を行いました☆

②校長先生からの激励



生徒会本部役員から3年に1度、行われる生徒会行事「緑絆祭(りょくばんさい)」の説明を全校生徒に向けて行いました。

③リーダー研修会の報告会



1班の3年生Kさんと1年生のYさんの2人が生徒代表で発表をしました。先輩からのアドバイスを受け、一生懸命に伝えている様子が微笑ましかったです。

④緑絆祭の告知



↑前日リハーサルの様子



緑絆祭とは？

緑絆祭とは、生徒会企画の行事です。

出演者を募集して、出し物を披露してもらったり、学年対抗でゲームをしたりします！



★緑絆祭(りょくばんさい)に向けて①★

緑絆祭で舞台パフォーマンスを希望する生徒に向けて説明会を行いました。本部役員も気合いが入っています！生徒の皆さんが楽しめる行事にできるよう頑張ります！

